

BDK beim Stuttgarter Protestmarsch

12.02.2009

BDK geht gemeinsam mit unseren Tarifbeschäftigten und unserem Kooperationspartner DPoIG auf die Straße.

Der BDK Stuttgart hat am 11.02.2009 an einem vom BBW organisierten Protestmarsch in Stuttgart teilgenommen, um im Vorfeld der anstehenden 3. Verhandlungsrunde gegen die bisherige Blockadehaltung der Arbeitgeber und für einen angemessenen Tarifabschluß zu demonstrieren.

Dem Aufruf des BBW waren mehr als 4.500 Beschäftigte des öffentlichen Dienstes in die Stuttgarter Innenstadt gefolgt.

Der Bund Deutscher Kriminalbeamter fordert für 2009

- **8 % lineare Erhöhung**
- **Sockelbetrag in Höhe von min. 200 Euro**
- **12 Monate Laufzeit**
- **zeit- und inhaltsgleiche Übertragung auf die Beamten/Beamtinnen und Versorgungsempfänger/innen.**

Dieser finanzielle Zuwachs ist nach Überzeugung der Kriminalisten in Baden-Württemberg längst überfällig und gleicht lediglich einen Teil der zurückliegenden Gehaltskürzungen aus!

[Bericht des BBW zum Protestmarsch](#)